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Николай

  

Наташа, я безгранично благодарен Вам за неоценимую помощь и поддержку, оказанную
мне 11 апреля текущего года во время личной консультации. У меня в марте на
очередном обследовании толстого кишечника было обнаружено новообразование -
опухоль. Благодаря проведённой Вами работе, моём стремлении к жизни и поддержке
моей супруги, я справился с болезнью. В июне была назначена операция на толстом
кишечнике. При подготовке к операции было проведено повторное обследование
кишечника, но опухоли обнаружено не было! Она рассосалась! Сейчас у меня огромное
желание жить и творить! Всё-таки как важно при заболевании найти и осознать его
первопричину! У меня начали восстанавливаться вес и жизненная сила. Благодарю Вас!
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С уважением! Николай, Челябинск

  

  

Василина

  

Хочу сразу написать отзыв по тому кусочку вебинаров, что я успела посмотреть.
Сначала и во-первых - очень чувствовалась энергетика, ваша, наверное. Мне сразу
стало легче и радостнее, сидела вся немного в пульсации. Все очень понятно, правда! 

  

Особый восторг вызвало движение астральным телом. Я сначала сомневалась,
получается ли у меня или нет, я стояла на кухне, и в отражении стекла с фотографией
передо мной вдруг увидела, как действительно я стою прямо, а руки мои по сторонам,
видела в отражении, как я ими легко двигаю, и так я поняла, насколько это просто! Прям
прыгала на месте от восторга и смеялась:) А на счёт ДНК- это просто моя
специализация, то, в чем я разбираюсь) Я как раз тот учёный, который закончил МГУ по
специальности молекулярная биология и основной мой опыт работы - это научные
исследования в лабораториях, касающиеся ДНК.  Я абсолютно с вами согласна, с тем
комментарием, который вы дали на вебинаре. Я тоже так вижу! 

  

И ввиду моих уже имеющихся научных знаний, в совокупности с эзотерикой, конечно, я
когда-нибудь более глубоко изучу этот процесс. В общем, тогда жду ссылки на запись,
обязательно ещё хочу с вами заниматься:))) 

  

С уважением, Василина
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  Здравствуйте!!  Как отзыв хочу сказать, что стало гораздо лучше,   вообще большой шаг вперёд) Стала видеть, как я сама все создаю в своей жизни. Но ещё многое не до конца укладывается,многое надо доработать, научиться всем этим грамотно пользоваться, научиться в этомжить в чем-то.. И поэтому жду объявлений о школе, что как у вас в этом планепроисходит? Я видела, на сайте несколько ступеней?   На днях сидела, задавала вопросы о своём мужчине, который мне соответствует,которого я встречу.. видела его даже и слезу пустила, когда на вопрос "знает ли он обомне" получила ответ "ты ему снишься".. не могу сказать, насколько мое видениеадекватно, но оно явно расширяется.   И ввиду того, что вчера у меня был жутчайший упадок сил вплоть до прям почтиболезненного температурного состояния.. и я прочитала специфический пост в группеодной вконтакте.. хотела у вас проконсультироваться, как к этому относиться, потомучто меня это не гармонизирует, конечно, ни разу, а только нервирует несколько. Вот,привожу его целиком:  (Не буду приводить здесь это. Только конец)  Стратегию действий семьи света мы описывать не будем, но мы были на грани...  Кристалл был возвращен на место практически в последний момент.   В этой ситуации участвовала раса Серых как отвлекающий маневр нападая на всех, ктовключался в процесс из тонкого плана.   По предварительным данным корабль принадлежал расе инсектоидов. Они явноиспользовали энергии затмения.   Следующее затмение 21 августа...  Все кому резонирует информация, либо вы участвовали в мобилизации, или вы имеетесвое вИдение и дополнительную информацию по происходящему- обратитесь к нам.  Еще раз Благодарим всех кто откликнулся, силы были крайне не равны, вы сделаличудо.    (…)    Буду очень благодарна за ответ, так как мне нужна какая-то моральная поддержка вотношении таких новостей. В прошлом году я ещё не знала, как на это реагировать ижутко страдала. Сейчас, конечно, и сама справляюсь, но так будет, конечно, лучше.Сейчас я стараюсь избегать открытого состояния борьбы, потому что мне тяжело такжить, а эти хранители хотели меня привлечь к такой работе, в результате мы с нимиразругались.   Я живу своей жизнью, увлечена сейчас работой и организацией жизни нашегомедицинского центра, стараюсь совмещать ежедневные чистки и практики с работой идругими делами и своими интересами. Мне интересно с помощью всех энергетическихприемов и видения достичь успеха в социальной деятельности, донести благие идеи долюдей, создать конкретные доступные светлые функционирующие структуры, что-то тактак конкретно наладить, создать.  А звездные войны как у хранителей.. для меня сейчас это сложновато, и я считаю, чтоесть же кто-то, кто этим всем занимается, отслеживает это все.. и я когда-то тожесоздавала эти миры, и создаю, наверняка. Хранители как-то очень драматично всегдаобо всем говорят и только нервируют, создавая впечатление, что я чего-то не доделалаи не так сделала.  Ну да, люди фактически функционирующие структуры, так и есть, но это же спецификаэтого мира. Ну что я могу сейчас с этим сделать.. Разве что выполнять своё дело влюбви, свете и радости, отслеживая свою чистоту. Постепенно расти в сознании, ведьсразу все понять и осознать тоже не выйдет. Каждый день говорю, что выбираю свет илюбовь, становится легче. Хотя после вчерашнего дня в целом плохо себя чувствую. Каквы относитесь к этому всему? Что скажете? Благодарю!!!    С уважением,  Василина    Ответ:   Дорогая Василина! Наверное, есть в темном мире еще войны и борьба, кражи ижестокость. Но это не значит, что все должны в эту борьбу влезать. Есть защитникипланеты, и им лучше было видно, что и как. Это дело воинов. Если вы не чувствуете этосвоим делом, то и не надо в это влезать, по башке получите.  У вас, как я посмотрю, есть гигантские планы, вот и занимайтесь СВОИМ ДЕЛОМ -"выполнять своё дело в любви, свете и радости, отслеживая свою чистоту".  Есть люди, которым нравится чувствовать себя спасителями и героями. Что на самомделе, никто не знает.    Пусть люди занимаются каждый своим делом - кто-то спасает, а кто-то любит. Неходите на их сайт, если к вам присасываются от них гадости и пьют энергию. Вам это,видимо, опасно. Это же ваш выбор.  Странно, что они работают через воплощенных людей, как будто в тонком плане нетзащиты и вооружений -   "Нам удалось послать сигнал мобилизации для воплощенных светлых существ на Земле"   Надо понимать, что они не одни защитники на планете, и кроме них есть те, кто надежурстве сидит 24 часа в сутки.  Есть  охранники и на нашем, и на астральном плане, ина ментальном плане.  Кристалл планеты находится в 13-м измерении, если что...   и убрать его на астрале невозможно (речь в послании была о кристалле планеты).  С любовью, НК    Василина:    Полностью согласна! Вы озвучили то, что я как бы чувствовала, но не до конца была вэтом уверена, нужна была поддержка, мне как бы не с кем это тут обсудить.. Спасибо!!!!Защита, действительно, не моя работа и эти войны тоже. Уже по башке получала   Буду заниматься своим делом, мне это очень интересно. О школе и семинарах ждуновостей. Надеюсь научиться у вас многому, о чем читаю в книжках. Это прям доглубины души, самое важное. Читаю Крайона первую книгу, прям даже останавливаюсьв некоторых местах, все понимаю, о чем он говорит, очень актуально, несмотря на то,что книге много лет. Прям понимаю. Ну ладно. В общем, благодарю И методами вашимипользуюсь!    Спасибо!  С любовью и благодарностью,  Василина.  

  Галина Барабаш    Прослушала отзывы о вегетарианстве и сыроедении. Я перешла на новое питание 6 летназад: крупы, овощи, фрукты, грибы, орехи, семечки, растительные масла, молочныепродукты, яйца. 9 месяцев отказывалась от продуктов животного происхождениявообще, но вернулась к употреблению молочного и яиц (приболела - простуды). МоиУчителя всё же рекомендовали есть яйца (на убывающую луну) и есть молочныепродукты. Сейчас чувствую себя хорошо.   Мне 60 и я поняла, что питание - это очень индивидуально, и хорошо, когда у человекауже есть хорошая связь с Высшим Я, тогда нет проблем со здоровьем при выборе тогоили иного питания: тебе помогут оценить адекватно потребности твоего тела на данныймомент жизни.   Есть уже люди, перешедшие на прана-питание, но их единицы, и подготовка энергетикитела к такой пище - довольно крутая. Не всем пока доступна в данный момент (зависитот уровня сознания). Как-то попался ченнелинг цивилизации Хамиля на эту тему. Оничетко разделили людей по уровню сознания и возможности питаться. Но лучше неторопить события (оценить себя адекватно трудно)... Сначала нужен прочный контакт сВысшим Я. Вот такие мысли пришли после ознакомления с темой.   С уважением - Галина.
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